

参加者の皆さんへお知らせです。

現在、開催地であります小海町では大雨、洪水、暴風、雷特別警報が発令されています。気象庁の予報では13日（日）早朝に回復傾向となりますが、予断は許さない状況です。13日（日）早朝、天候が回復した後コース確認を行い、不安要素があればレース開催を取りやめる可能性もございます。

明日お越しになる予定の皆様、来年の優先エントリー等なにかしらの得策を施したいと思っておりますので、無理してお越しにならないようお願い申し上げます。

すべて明日、天候が晴天となり、コースが支障なく通行出来ることが確認出来、小海町の皆様と開催の意思が一致した場合に開催したいと思っております。

もし小海町の皆様との打ち合わせでお互い不安要素があればレース開催を取りやめにさせていただきます。

すでに多くの参加者の皆様が会場にお越し頂いてますが、明日の状況でレース開催が出来ない可能性があることをご了承ください。

台風の影響を受けている地域の皆様、明日にならないと正確な被害状況が分からないと思っておりますが、一刻も早く平穏な日常に戻るよう祈念しております。

有限会社パワースポーツ
代表取締役 滝川次郎